

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

LA COMUNIDAD AUTÓNOMA REGIÓN DE MURCIA, IMPLICADA POR UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA DE GÉNERO.

La Comunidad Autónoma Región de Murcia, mediante el Servicio de Empleo y Formación conjuntamente con la Dirección General de Mujer e Igualdad de Oportunidade, ha sido finalista con el proyecto “Coordinación para mejorar la integración y la inclusión social de las supervivientes de violencia de género”, mediante los premios que se otorgan en Europa a los mejores proyectos realizados con Fondos Europeos. El proyecto recoge acciones concretas en materia de violencia de género, donde la integración e inclusión son sus ejes fundamentales para ayudar a las mujeres supervivientes de violencia de género. Animamos al resto de Comunidades Autónomas a ver el programa entero del proyecto para votarlo y darle la máxima difusión, a través del siguiente link <https://www.regiostars.eu/node/235>

Este proyecto refleja el compromiso de **la Administración por una sociedad libre de violencia sobre la mujer y la importancia de la coordinación entre instituciones y entidades para mejorar la atención y el apoyo a las mujeres que sufren violencia de género.**

29 de septiembre de 2017